de ces sociétés. Nous rappelant que les âmes généreuses sont faciles à gagner nous les avons priés de donner autant de développement que possible aux sujets indiqués, en tenant compte cependant du peu de temps que nous leur accordions et de leurs nombreuses occupations. A-t-on eu tort de compter sur le dévouement de nos amis et de nos frères ? La pléiade d'hommes distingués que vous voyez sur cette estrade est une éclatante réponse que nous avions raison d'avoir foi en eux. . Oui Messieurs, vous vous êtes rendus à notre prière parce que vous avez compris que le temps présent est gros de l'avenir ; que les succès remportés par nos diverses associations ont éveillé l'attention publique et que, jaloux de ces premières victoires, vous songez à en remporter de nouvelles et de plus éclatantes encore, avez pensé comme nous qu'il est bon de se réunir, de se compter, d'étudier les côtés faibles de nos règlements pour rechercher plus efficacement les remèdes.

Je suis heureux, Messieurs, de vous annoncer que nous serons aidés dans nos travaux de la Cenvention par les sages conseils du vénéré Prélat de ce diocèse, par ceux du premier Magistrat de ce District et encore par un bon nombre de nos Législateurs et de nos bienfaiteurs qui ont bien voulu joindre à l'expérience z avoir acquise, leur sagesse et que vous i leur science. Avec eux nous pourrons nous engager sans crainte dans les sentiers des difficultés : leur vue nous rassurera, leur présence nous animera; en marchant du même pas que nous, ils nous donneront une allure plus ferme, plus assurée et nous seront trouver le droit chemin, celui qui conduira indubitablement à la grandeur et à la prospérite de nos Sociétés.

Soyez donc les bienvenus vous tous qui avez voulu vous mêler à l'ouvrier, à ses peines, à ses joies et à ses espérances. L'Union St-Joseph par ma voix vous en remercie.

L'Union St-Josepl. d'Ottawa célébrait sa fête patronale en même temps que nous, dimanche le 19 avril courant. Le sermon de circonstance a été donné par le Révd. M. Sylvain Corbeil : le Révd. M. Routhier, chanoine et chapelain de la société officiait. Hull était représenté a la fête par une nombreuse délégation, et Aylmer, par M. A. Moussette, président de la société St-Jean-Baptiste de cette ville.



DIMANCHE, 26 AVRIL 1891.

Présidence de B. O. Béland, Ecr., Président. Présents: MM. H. Langelier, P. Fiset, F. Lajoie, J. Marsan, A. Bernier, E. Boudreau, et J. A. Cadotte.

Après lecture, M. A. Bernier propose que les derniers rapports soient approuvés. Secondé par M. J. Marsan et agréé.

Demandes d'admission de MM.

E.Bissonnette, marchand, 29 ans..St-Hyacinthe Adrien Blondin, plombier, 33 F Beauregard, journalier, 41 " .. St-Damasse A Choinière, marchand, 23 " .. Marieville Jos Champigny, journalier, 36 P Ménard, cultivateur, 33 ".. Ste-Madeleine A Choquette, 39 26 "..Laprésentation Jos Giasson, Patrice Chartier, " 22 " .. St-Théodore 25 Elzear Picard, 46 33 Eugène Leclair, Adolphe Morin, " 24 Georges Morin, " 41 Auguste Lacoste, " 38 Résolu de payer : aux malades \$86.00.

Certificats requis pour les aspirants suivants qui sont déclarés admis : MM. Aimé Choquette, Arthur Choinière, Adrien Blondin, Ferdinand Beauregard, l'atrice Chartier, Elzéar Picard, Eugène Leclaire, Adolphe Morin et Auguste

Lacoste.

Laissé sur la table : M. Georges Morin.

Et le comité regrette de ne pouvoir ratifier l'admission de M. Pierre Ménard.

Résolu que des remerciements soient votés au Chef et au corps de police comme à toutes les personnes qui ont contribué au succès de notre fête patronale et de la convention, par leur concours.

Invitation d'assister à la célébration de la fête patronale des Artisans Canadiens-Français qui aura lieu jeudi le 7 mai prochain.

Résolu que le comité assiste en corps à cette solennité et que prière soit faite aux membres de l'Union St-Joseph de s'y rendre aussi en corps.

Lt le comité s'ajourne sine die.